

新 つだま 聞

第13号  
平成8年10月1日  
編集・印刷  
児玉医院・歯科  
TEL0188-75-2092

三地区歯科医院交流会

九月十三日に井川町、五城目町、八郎潟町の三町に開業している歯科医院（十軒）の交流会を行いました。郡市単位の会合は以前からありましたが、中央からの連絡や交流が中心で、近所の歯科医院間の交流する場がありませんでした。

そこで、田口先生（五城目町）安東先生（八郎潟町）と相談し、三町の歯科医院間の交流会を発足しよう計画いたしました。早速、電話で各歯科医院に電話し、趣旨を説明したところ、全ての歯科医院から賛同を頂き、先月の十三日に無事開催の運びとなりました。八月から準備して、一ヶ月の短い期間での調整でし

たが、七軒の歯科医院が参加いたしました。八郎潟町からは安東歯科医院、歯科八郎潟クリニック、児玉医院・歯科が参加いたしました。



あり、また、参加された先生からも「次回はあまり期間を開けないで開催して欲しい」という意見も出て、この会を存続させる事に責任を感じさせられました。

この交流会が存続し、発展していくことは、必ずや地域に住まわれる患者さんへの恩恵があるものと私は信じております。

花火会場へ着くことができました。観覧場ではすでに場所とりをしている人でいっぱいでした。花火は言うまでもなく素晴らしいものでした。

花火が終わり、帰りは予想通りの渋滞。家へ着いたのは午前三時。列車で帰った飯島の友人も同じ様な時間に着いたそうです。

んどが持続して発行してこれ  
たのも患者さんや地域の人  
々、従業員の協力があつたか  
らだと思います。感謝してお  
ります。これからもよろしく  
お願ひいたします。

今月から少し趣向を変え、毎  
月職員の声を掲載します。応  
援してください。

日 月 金 水 土 日  
午後 1時半～2時半  
午後 1時半～2時半

今回の会場は五城目町でした。夕食を摂りながら一時間半ほど、自己紹介をして、意

が、中央からの連絡や交流が  
中心で、近所の歯科医院間の  
交流する場がありませんでし  
た。

患者数の減少や歯科材料費の負担増、保険点数の低迷などの問題を抱え、いわばライバル同士の関係にあり、はた

そこで、田口先生（五城目町）安東先生（八郎潟町）と相談し、三町の歯科医院間の交流会を発足しよう計画いた

て思惑通りの意見交換ができるのか、不安を持ちながらの開催でした。

しました。早速、電話で各歯科医院に電話し、趣旨を説明したところ、全ての歯科医院

同じ医療士として大変な  
辛苦だったことは大いに想  
ひます。

日に無事開催の運びとなりました。八月から準備して、一ヶ月の短い期間での調整でし

麥心強く思いました

職員の声



歯の健康情報（秋田テレビ）  
am9:55～am10:00

月/日	内容
9/21	ラジオ -選手と歯
9/28	役者と歯
10/05	高校日本一の吹奏楽は 歯のケアも日本一
10/12	メダリストの歯

お知らせ

交通の混雑がもっと少なければ気軽に行けるのになと思ひます。 (半田)

終了訃

今月から少し趣向を変え、毎月職員の声を掲載します。応援してください。

来月の予定

一三日 十三区婦人クラブ  
町内交流会

「二」だま新聞も今月で発行して満一年を迎えました。な

十四日 乳児歯科検診  
二二日 一才六ヶ月歯科検診